## **Sozialdemokratische Partei Deutschlands** Ortsbeiratsfraktion Hartenberg-Münchfeld

Ortsverwaltung Hartenberg-Münchfeld John-F.-Kennedy-Straße z. Hd. v. Frau Sauer 55122 Mainz



Mainz, den 04.05.22 CC: Bermeitinger

## Antrag der SPD-Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg-Münchfeld

Der Ortsbeirat Hartenberg-Münchfeld wird gebeten, dem nachfolgenden begründeten Antrag eine Zustimmung gegeben.

## Einrichtung von Standortplätzen für E-Scooter

Bereits im Frühjahr 2020 wurde beantragt, dass geordnet E-Scooter-Standortplätze in unserem Wohngebiet ausgewiesen werden sollten. Es wurden Beispiele genannt, wo dies unkritisch möglich ist und die E-Scooter ordnungsgemäß abgestellt werden können. Mit Hilfe der verschiedenen Behörden (Verkehr, Stadtplanung, Liegenschaften usw.) sollte es möglich sein, entsprechende Flächen kenntlich auszuweisen (Bushaltestelle Münchfeld, King-Park, BBS usw.) Wir bitten um Zustimmung.

## Begründung

Wie bereits in der Presse mitgeteilt, aber auch hauptsächlich reflektierend auf die Vorgehensweisen der Stadt Frankfurt, sollte es auch in Mainz möglich sein, eine gewisse Ordnung herzustellen, damit Flächen zur Verfügung stehen zum Abstellen der E-Scooter. Gerade jetzt im beginnenden Frühjahr kann man wiederholt feststellen, dass an allen unmöglichen Punkten E-Scooter abgestellt werden, wie z.B. der Kirchengemeinde Don Bosco, seitlich auf dem Gehweg, quer an der Bushaltestelle oder im direkten Zugang zum Kirchenbereich. Des Gleiche trifft zu in der Verlängerung bis zum Rewe-Markt und dem Straßenzug im Münchfeld bis hin zur Koblenzer Straße. Selbst auf Verkehrsinseln, wie beobachtet werden konnte an der Saarstraßenrampe zum Martin-Luther-King-Weg standen über mehrere Tage mehrere E-Scooter mitten auf der Überweg-Insel. Wir möchten darum bitten, dass eine einvernehmliche Lösung für unseren Ortsteil, aber auch für die gesamte Stadt erreicht wird.

Jürgen Zaufke Sprecher Der SPD-Ortsbeiratsfraktion Hartenberg-Münchfeld Mit freundlichen Grüßen